

CAMPAÑA DE RECOGIDA DE JUGUETES

¡AQUÍ JUGAMOS TODOS!

La Dirección General de Deportes de la Región de Murcia, junto con la Unión de Federaciones Deportivas de la Región de Murcia, organizan esta campaña, que pretende poder entregar juguetes nuevos a niños de familias en situación de exclusión social, riesgo de exclusión y niños tutelados.



Desde el día 1 de diciembre hasta el día 20, puedes llevar juguetes infantiles nuevos a las oficinas de tu club deportivo federado o Federación deportiva.

Dichos regalos serán entregados por deportistas y autoridades entre el 21 y 24 de diciembre.



Con la colaboración de

